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Madame la Conseillère d’Etat 
Anne EMERY-TORRACINTA 

Présidente du Département de l'instruction publique 
6, rue de l’Hôtel-de-Ville 

1204 Genève 

Genève, le 6 mars 2015 

Madame la Conseillère d'Etat, 

Votre département envisage de réattribuer des bâtiments scolaires de la rive gauche, en transformant 
un cycle d'orientation en établissement pour le secondaire II. Nous avons appris cette information 
avec stupéfaction grâce à l'émission de la RTS. Nous ne nous prononçons pas sur la pertinence du 
projet du DIP, étant donné que nous ne le connaissons pas encore. En revanche, nous tenons à 
signaler notre profond énervement contre la façon dont cette démarche est effectuée et que nous 
jugeons inacceptable. Les associations de parents sont des partenaires depuis de nombreuses 
années. Face à un changement aussi important, qui concerne autant d'élèves et de familles, nous 
considérons comme normal que les organisations partenaires du DIP qui représentent les parents, ou 
les enseignants d'ailleurs, soient informées et consultées. 

A quoi servent nos rendez-vous réguliers, si ce n'est pour aborder en amont ce genre de questions? 
Pourquoi ne pas avoir pris le temps d'expliquer la situation aux associations de parents ? Pourquoi 
ne pas avoir exposé les paramètres, les contraintes et les changements à envisager, ainsi que les 
scénarios possibles ? Peut-être auriez-vous même réussi à obtenir compréhension et soutien pour 
une décision difficile. 

En revanche, procéder comme votre département vient de le faire, c'est provoquer d'emblée une 
levée de boucliers qui fait perdre un temps précieux et crée un climat délétère. Comme FAPECO, 
nous aurions préféré consacrer du temps à réfléchir aux enjeux de la répartition des bâtiments en 
fonction des besoins prioritaires actuels. Nous serons donc présents à la réunion à laquelle nous 
venons d'être invités le mercredi 11 mars prochain. 

Nous vous prions de croire, Madame la Conseillère d'Etat, à l’expression de notre parfaite 
considération. 

Pour le comité de la FAPECO 

Zena Battisti


